

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Saarland: Ohne Gentechnik geht es auch

Veröffentlicht am: 16.09.2004

Die Grünen an der Saar kündigten an, die Kampagne für ein gentechnikfreies Saarland jetzt auch auf parlamentarischem Wege fortzusetzen. Eine entsprechende Initiative werde die neue Grünen-Landtagsfraktion gleich zu Beginn der kommenden Legislaturperiode starten. Die Grünen wollen durchsetzen, dass die Förderungen, die das Land für Landwirte, Obst- und Waldbauern gewährt, an eine Erklärung zum Verzicht auf gentechnisch veränderte Organismen gekoppelt sind.

[Saar-Echo: Saarland kein "Freilandversuchsgebiet"](#)

Links zu diesem Artikel